

Keteladanan Komandan Isma'il Patut Dicontoh Kader KOKAM

Sabtu, 22-09-2018

MUHAMMADIYAH.OR., YOGYAKARTA – Kabar duka datang dari keluarga besar Pemuda Muhammadiyah, Jum'at (21/9). Komando Kesiapsiagaan Angkatan Muda Muhammadiyah (KOKAM) Pimpinan Wilayah Jawa Tengah kehilangan salah satu anggota terbaiknya pada Jum'at pagi ini. Komandan KOKAM PW Jawa Tengah, Muhammad Isma'il dikabarkan meninggal dunia.

Setelah berjuang melawan penyakit kanker hati, Muhammad Isma'il meninggal pukul 5.30 WIB di Rumah Sakit Umum Pusat Dr. Sardjito Yogyakarta.

Semasa hidupnya, Isma'il giat dalam menghidupi pergerakan dakwah amar ma'ruf nahi munkar Muhammadiyah. Tercatat, Almarhum ikut dalam dukungan, pengawalan dan advokasi PP Pemuda Muhammadiyah terhadap KPK (2017), dan pengawalan terhadap kasus Siyono, terduga teroris yang tewas saat menjalani pemeriksaan oleh Densus 88 di Jakarta.

Panglima Tinggi KOKAM sekaligus Ketua Pimpinan Pusat Pemuda Muhammadiyah Dahnil Anzar Simanjuntak yang hadir langsung di saat terakhir Almarhum Isma'il menyampaikan duka cita dan belasungkawa.

"Tentu seluruh keluarga besar Pemuda Muhammadiyah bersedih dan berduka atas meninggalnya Mas Isma'il, semoga beliau husnul khotimah," ungkapnya.

Dahnil yang mengaku telah dua kali mengunjungi almarhum untuk memastikan telah mendapatkan perawatan yang baik selama di rumah sakit, mengenang keteladanan dari sosok mendiang Isma'il yang sepanjang hidupnya mendedikasikan diri untuk KOKAM Pemuda Muhammadiyah.

"Saya ingat sekali, ketika saya memimpin upaya advokasi dan mencari keadilan untuk keluarga Siyono, yaitu terduga teroris yang meninggal karena kekerasan Densus 88, Mas Isma'il yang mendampingi saya sejak awal. Dia dengan ikhlas mengikuti semua intruksi dan perintah saya dalam proses pengamanan, Mas Isma'il memang sangat menjiwai Kokam sebagai gerakan, sehingga banyak membantu saya menghidupkan Kokam khususnya di Jawa Tengah," ungkap Dahnil.

"Saya sangat berduka dan mudah-mudahan semangat Mas Isma'il menjadi teladan bagi kita semua," tutup Dahnil.

Selain almarhum Isma'il, lima hari sebelumnya yakni Senin, (17/9) anggota KOKAM Gunung Kidul bernama Purno Jati Utomo juga meninggal dunia lantaran sakit di RSUD Wonosari. Dihadiri oleh sekira seratus lebih anggota KOKAM dari wilayah Gunung Kidul dan sekitarnya, jenazah dimakamkan di Widoro Lor, Bendung, Semin Gunung Kidul. (**affandi**)